



## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

# En mémoire d'Arthur Nkoumou Delaunay!

Libreville/Gabon

TEMOIGNAGES de vie, de parcours aussi. L'homme, le chrétien et le directeur qu'il fut. Arthur Nkoumou Delaunay a reçu vendredi dernier un vibrant hommage de la part de ceux qui l'ont aimé et côtoyé au quotidien sur l'esplanade de l'Agence nationale de l'aviation civile (Anac). Chacun, avec ses mots, s'est souvenu. Nadine Anato, directeur général par intérim de l'Anac, a exprimé en peu de mots, "le silence des grandes émotions".

Charlène Souki, au nom du personnel, a pleuré celui qui savait faire beaucoup avec peu. Sur ce directeur qui savait gérer en épargnant pour former ses collaborateurs, qui savait impulser en chacun l'envie de faire toujours plus. "L'histoire retiendra que c'est sous votre direction que notre pays a été élevé aux plus hauts standards de l'aviation civile internationale, avec l'obten-



Cérémonie d'hommage à Arthur Nkoumou Delaunay, patron de l'Anac, décédé le 13 octobre dernier en France.

tion du prix spécial du président du conseil de l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI) et le retrait de la liste noire de l'Union européenne en 2019", a-t-elle rappelé.

De plus, le disparu laisse sur la table du ministère des Transports, où on salue ses qualités et son travail, deux projets (la révision du code de l'aviation civile et la problématique du caractère international des aéroports de Port-Gentil et Franceville).

La mémoire de Nkoumou Delaunay a aussi été saluée par le père Justin Ngani, vicaire de la paroisse St Louis Grignion de Montfort, où priait le défunt. L'homme de Dieu a rappelé que ce n'est pas dans les cheveux blancs que se trouve la valeur de la vie, mais dans sa qualité. Car Arthur Nkoumou Delaunay est mort le 13 octobre 2020 en France à tout juste 47 ans. Il était le directeur de l'Anac. Il laisse une veuve et des enfants éplorés.

#### Plus de 200 kits scolaires pour les enfants de la commune de Ntoum



Le geste symbolique de remise d'un kit scolaire à un 🗟 enfant par le président de ASA, Andy Yannick Kondja Imbongho.

> Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

'ASSOCIATION Aide sociale d'Awendje (ASA) était samedi dernier du côté de la commune de Ntoum, pour remettre des kits scolaires à plusieurs enfants du préprimaire et primaire. Plus de 200 jeunes apprenants ont ainsi bénéficié de trousseaux scolaires complets. De Bikelé à Ntoum Centre, en passant

par Essassa et Nkoltang, les jeunes de l'ASA sont régulièrement auprès de ceux qui ont besoin de soutien.

Andy Yannick Kondja Imbongho, le président de cette association, explique que ce énième geste à l'endroit des plus jeunes n'est qu'une action de plus de ASA. "Notre credo est de venir en aide à ceux qui sont dans le besoin. C'est ce que nous faisons depuis la création de cette association. C'est assez difficile de savoir que lors de la rentrée scolaire, certains enfants ne pourront pas tout de suite commencer les cours faute de trousseau scolaire, alors qu'ils souhaitent apprendre comme les autres. Nous avons donc décidé de nous organiser, comme d'habitude, afin de fournir à ces enfants le nécessaire pour qu'ils puissent commencer leurs cours".

Cette bonne action a valu bénédictions et remerciements de la part de parents des bénéficiaires.

#### Le clin d'œil de





### U-Report: une plateforme dédiée à la jeunesse



Le ministre de la jeunesse, Fanck Nguema, lors du lancement de la plate-forme U-Report.

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

ANS le cadre de la Journée africaine de la jeunesse, le ministre de la Jeunesse, chargé de la vie associative, Franck Nguema, en présence du représentant résident du Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), Dr Noël Marie Zagre, et du président

du Conseil national de la jeunesse, Freddy Fernandez Ona Nguema, vient de procéder au lancement de la nouvelle plate-forme dédiée à la jeunesse gabonaise dénommée U-Report. La cérémonie s'est déroulée à l'hôtel Nomad d'Akanda, en présence de la ministre de la Justice, Erline Antonella Ndembet-Damas et des conseillers provinciaux.

En effet, pour comprendre les diffé-

rentes problématiques rencontrées au quotidien par les jeunes, cette plateforme entend renforcer la liberté d'expression et faire de ces derniers des maillons utiles à la construction de la société gabonaise.

U-Report est une application d'engagement des jeunes dirigée par l'Unicef pour amplifier leur voix et leur donner ainsi les movens de s'exprimer sur les problèmes qui affectent leurs communautés. Aussi, vise-t-elle à permettre aux jeunes de participer pleinement au développement du

Selon le ministre de la jeunesse, Franck Nguema, "les jeunes font partie des personnes les plus touchées par les conséquences socio-économiques de la crise liée à la pandémie de Covid19. Dès lors, leur participation et leur voix doivent être davantage prises en compte dans la recherche des solutions visant à bâtir une Afrique plus saine et plus sûre".